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【クラブフォーラム】【クラブフォーラム】【クラブフォーラム】   
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２０１６－８－２６発行 

【会 長】柳田政男 

【副会長】野﨑秀一 

【幹 事】斉藤正司 

【ＳＡＡ】萩原喜八郎 

【点 鐘】  会長 柳田政男会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット 江澤康夫会員 

      四つのテスト  ＣＤ        

【ゲスト】 米山記念奨学生 チンイハンさん 

      米山記念学友会 ィドンジュンさん 

      青少年交換学生 沼口ゆずさん 

              沼口久美子様 
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 本日はツインクラブのみが今年度事業目標の発

表が済んでおりませんのでお願いします。その後

クラブファーラムという事で会員増強に向けての

協議をしますので、活発な意見等お願いします。 

 また、地区補助金申請をしておりましたが昨日

101892円振り込まれたとの連絡がありました。 

 今日はメニューがたくさんありますので会長の

時間のスピーチは短く終わります。 

今年度活動テーマ  

 地域の中でロータリー 

 

 

 

 

 

 今日も暑いですね。高温注意報が発令されてお

ります。皆さん体調には十分気を付けて下さい。

本日は米山学友のイドンジュンさん、前青少年交

換学生の沼口ユズさんとお母さんが当例会に参加

して頂いています。後程近況等をスピーチしてい

ただきます。新年度も１ヶ月が過ぎ、各委員会で

は炉辺会議を開催していただき、ありがとうござ

います。それぞれの委員会でつめたところを会全

員で行動していくことは素晴らしい事と思ってお

ります。8月はお盆休みもあり、変則的な日程と

なっておりますのでご注意ください。 

【会長の時間】 会長 柳田政男会員     

【幹事報告】幹事 斉藤正司会員     
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1)例会変更の件 

  1.朝霞ＲＣ→ 

     8月16日(火)例会取消 

     根拠：標準RC定款 第6条 会合  

           第1節 ― 例会 (c) 取消 

2.志木ＲＣ→ 

 8月10日(水)→8月4日(木)～6日(土)  

   移動例会『クラブ親睦旅行』(東北3大祭り)  

 8月17日(水)→定款により例会取消          

  3.朝霞キャロットＲＣ→ 

   8月 8日(月)→同日9：00北朝霞公園清掃活動 

   8月15日（月）→定款により例会取消 

4.志木柳瀬川ＲＣ→ 

   8月11日（木）⇒同日 祝日により例会取消 

5.当クラブ→ 

  8月12日（金）→定款による例会取り止め 

  8月19日（金）→移動例会に振替にて休会 

    8月25日（木）→夫人同伴納涼大会 

    東京湾クルーズ「シンフォニーモデルナ号」   

    8月26日（金）→武藤第2Ｇガバナ―補佐訪問   

         小野朱梨華さん帰国報告 

2)次の書類を回覧します 

 1.8月のロータリーレート＝1㌦102円 

2.第41期生日豪青年相互訪 

 問団員候補者募集案内 

 3.ブライダルパーティーの 

   ご案内 

4.富士見市体育協会だより 

 第41号 

5.富士見市商工会主催チャリティーゴルフ大会 

 のご案内と賞品についてご協力のご案内 

6.志木ＲＣ会報 

7.志木ＲＣ、新座こぶしＲＣの年度計画書 

3)本日、3回目の理事会開催 

4)上期会費納入のお願い 

【委員長報告】 

【贈呈】会長 柳田政男会員     

【ゲスト紹介と挨拶】会長 柳田政男会員    

沼口ユズさん 

 みんなさん、こんにちは。 

 ロータリーの例会に行くの

はすごく楽しみにしていたの

が「スピーチしなきゃ‼」と

思ってしまって、ちょっと気

分が下がったんです。一年ぶりのスピーチでやっ

ぱり懐かしいです。去年の9月から受験勉強が始

まって、一年間ずっと勉強しました。最新はすご

く大変でした。数学や物理全く忘れてたので苦労

したんです。でも全国試験が無事に終わって日本

語の試験満点取れました。これはロータリーの皆

さんのおかげです。本当に感謝しています。9月

から大学が始まります。薬学部目指していますが

二年に上がるのは大変なのでこれからもっと勉強

したければなりません。またいい成績取ったら報

告します。みんなさん祈ってください。よろしく

お願いします。ありがとうございます。 

○親睦委員会→委員長 斉藤英雄会員 

1.8月会員誕生祝ー山城、萩原、斉藤（英）会員 

        小椋、奥田、野崎会員 

 8月夫人誕生祝ー松本（仙）会員 

2.8月25日（木）シンフォニーの集合時間 

      鶴瀬東口14時、みずほ台東口14時15分 

○広報委員会→委員長 荒城幸夫会員 

      8月のロータリー友 

横書きＰ19～20 

 ロータリーについて良く知らない人が大勢いま

す→力を合わせれば、こんな事を変えられます。 

 新しい視覚と感覚を取り入れる→ロータリーの

アイデンティティーを強固に保つには？ 

 地域社会にとってのクラブの価値を明らかにす 

る→地域の人たちはあなたのクラブの活動を知っ 

ていますか？ 

 横書きP34～35 

 ロータリー米山記念奨学事業の基礎知識                

○青少年交換委員会→ 

   委員長 森田仁一会員 

 先日宮原さんを交えて7名で会議を開催。イネ

スさんは2530地区に預かることになりました。 

○Ｒ米山記念奨学委員会→委員長 野﨑秀一会員 

 7／9に米山セミナー開催。

柳田会長、横田（昌）推進委

員、下山学友委員、カウンセ

ラーの吉原会員と野﨑が出

席。奨学生によるスピーチ 

テーマ「ロータリー米山記念

奨学生となって」チンさんを含む12名参加。 

○8月分の助成金を差し上 

 げます。 

【お礼】チンさん 

 無事卒業出来ると思いま

す。毎日幸せな生活を送っ

ています。有り難うござい

ます。 

○委嘱状をお渡し致します。 

   坂本元彦会員     深谷雅良会員 

   竹内英明会員     横田昌則会員 

学友会 

 ィドンジュンさん 

 国際大会ではお世話にな 

りました。又、何か有れば 

お手伝いをさせて下さい。 

 今、修士論文で頑張っ 

ています。 

 

    沼口久美子様 

        ゆずさん 



横田（正）、江澤、奥田、小椋、桑原、坂本会員 

斉藤（正）、尾崎（孝）、島田、下山、長根会員 

野﨑、萩原、深谷、増田、柳田、山口、山城会員 

横田（昌）、吉原会員 

 ゆずさん親子、ィドンジュンさんようこそ。 

江澤康夫会員 

 地元の打越町会第１４回打越祭りを無事に終了 

 祭りが出来ました。有り難うございました。 

吉野欽三会員 

 選挙ではお世話になりました。 

塩野芳雄会員 

 過日の吉原さん、特養・むさしの納涼祭には大 

 井チンドンとして大変お世話になりました。 

 阿部さんの奥さんにもお手伝い頂きお年寄りが 

 涙している姿には感動致しました。 

奥田、小椋、斉藤（英）、野﨑、萩原、山城会員 

 誕生月です。 

松本仙太郎会員 

 家内の誕生日、有り難うございました。 

江澤、松本（伸）、吉野会員 

 早退致します。 

横田（栄）、江澤、桑原、羽石会員 

 前回欠席しました。    本日合計￥47000 

【ニコニコＢＯＸ】吉原孝好会員     

【出席報告】増田 茂会員     

○会員増強委員会→ 

 委員長 横田昌則会員 
  

 6月5日（日）東松山紫雲閣

において、会員増強・公共

イメージセミナーがあり、

柳田会長と荒城広報委員長

と出席してまいりました。前嶋修身ガバナーの挨拶

から始まり、その中で残念ながら第2570地区では、

会員数の減少が止まっていないこと、第１ゾーンで

は当地区のみがマイナスとなっているそうです。何

としても次年度はプラスにしたいということで、会

員増強を第一の重点方針にしているようです。 

 そのためにクラブ例会の充実と出席率の向上、公

共イメージと認知度の向上を目標に取り組んで頂き

たいとのことでした。例会での楽しい会員同士の交

流はクラブの原点であり、交流・親睦なくしてクラ

ブは存在しない。出席率向上と退会防止につながる 

 会員の思っている以上に、あまり知られていない

地域の人びとに対し、よく知って頂く広報や活動を

工夫して頂きたいと挨拶にありました。 

 セミナーは第1部 会員増強セクションと、第2

部 公共イメージセクションがありました。 

 第1部では会員増強のグループディスカッション

ということで、四つのグループに分かれ1時間ほど

討議し、グループ別に発表しました。 

 テーマとしまして、1．会員増強について 2．出

席率を上げる方法について 3．クラブで自慢の例

会、他では行ってないと思われるユニークな例会

について 4．退会者対策について といったテー

マで討議しました。その中で今年度の増強の実績

では、富士見クラブのグループ内では秩父クラブ

の5名増強が一番多く、主に元会員の2代目の方が

多いそうです。多くのクラブは、増強の活動はし

ているが思うように入会して頂けないという状況

のようでした。またどのような活動をしている

か、したらよいかというテーマでは、ＪＣから

もっと増強をしたいというクラブが多くありまし

た。ＪＣとの接点をもっと増やす。飯能クラブで

は、ＪＣ理事長への卓話依頼を定期的にしている

そうです。ＪＣに限らず商工会青年部との交流ま

たは、合同の活動を企画するのもよいかもしれま

せん。有名な卓話者を呼んでオープン例会にし、

活動をアピールする。銀行・信用金庫に声をかけ

る。地域に新たに流入した人も考えてはどうか。   

 女性会員も複数人で誘ってはどうか。さまざまな

意見が出ていました。最後に各クラブの増強目標

を聞かれました。それぞれ2名から5名くらいでし

た。平均3名の増強くらいでした。当クラブも3名

の増強という目標を発表しました。 

  正会員数 免除会員 出席率 

８
月
５
日 

会員数  ４７名  １２名    ％ 

出席数  ２９名   ７名 ８５．７％ 

【クラブフォーラム】    （クラブ協議会の続き） 

○ツインクラブ委員会→委員長 羽石 隆会員 

方針 

 昨年度途中からこの委員会が発足しましてどち

らかと言うと今年度がスタートの年になると思い

ます。まず昨年度少々進めておりました 先方の

クラブと積極的に打ち合わせ等を重ねて、是非と

も調印に漕ぎつけたいと思います、とはいえ相手

があってのこの委員会ですので是非とも会員各位

のご協力をお願いたします。現在、進行中の第

2610地区南砺ロータリークラブですが今年度ガバ

ナーが出ており大変忙しいようです。時期を見て

連絡等していきたいと思います。尚 第2610地区

大会が10月24日（日）との事。その日までは厳し

いかもしれませんが努力していきたいと思います 

尚、ロータリーの友7月号左29ページに第2610地

区ガバナー紹介 夢追い人 74歳の挑戦 載って

いますのでご見聞お願いたします。 

  【点鐘】会長 柳田政男会員    

今年度活動テーマ 

 地域の中でロータリー 

  

 

 

 

 

 

  

 今日は初めての移動例会です。研修委員会が主

管で開催されます。入会５年未満の会員が対象で

当初考えられましたが、全ての会員にお声掛けを

しての研修会となりました 

 例会終了後には懇親会も開催されそこでも交流

が図れればと思っております。したがって私の時

間は短くさせていただきます。 

 2点のみ報告します。明日、歌声フェスタについ

て鶴瀬小山崎校長先生（実行委員長）、南畑小長

谷川校長先生（前実行委員長）と羽石、斉藤正、

横田昌、私で最初の打ち合わせ会を開催します。 

 詳しい事は次回お話しさせていただきます。 

 20日には第2グループ会長幹事会が開催されま

した。急いで報告する事項はありませんので、こ

れも次回お話しさせていただきます。 

【出席報告】 長根章浩会員  

  本日は100％です 

【紹介】Ｒ研修委員長 斉藤英雄会員 
  

 

 

 

 

 

 

 本日は5年未満会員の研修会ですが会員全員で

勉強会を兼ねて懇親会を開催したいとおもい、移

動例会にしました。坂本元彦ＤＰＧに「ロータリ 

ーの創成期について」の卓話をお願い致しました 

 よろしくお願い致します。 

  【点鐘】会長 柳田政男会員    

【卓話】「ロータリーの創成期について」 

     坂本元彦ＤＰＧ 

  

 

 

 

 

 

 

  卓話資料を会員に配布致しましたので 

 ご覧下さい。 

 

 

 

 

会報・IT委員会         週報担当：長根章浩 

  委員長：長根章浩   副委員長：小椋博之 

     委員：栗原  平  浅見隆広  西崎哲章 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 
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【点 鐘】 会長 柳田政男会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「奉仕の理想」 

【会 長】柳田政男  【副会長】野﨑秀一 

【幹 事】斉藤正司  【ＳＡＡ】萩原喜八郎 

【会長の時間】 会長 柳田政男会員     

【懇親会】親睦副委員長 浅見隆広会員     

 会長挨拶  

   会長 柳田政男会員 

 乾杯   野﨑秀一会員 

 

 

締め  横田栄作会員 

 

閉会  

  幹事 斉藤正司会員 

   


